

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karuniaNya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulian skripsi ini dengan baik. Skripsi yang berjudul “Pengembangan LKPD Berbasis Keterampilan Proses Sains Pada Materi Keanekaragaman Hayati Untuk Meningkatkan Sikap Terhadap Lingkungan Kelas Di X SMAN 1 Pangururan t.p 2022/2023”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada Ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu M.Sc selaku Dosen Pembimbing Skripsi, yang telah banyak memberikan bimbingan, saran, dan perbaikan dalam skripsi ini. Ucapan terima kasih penulis sampaikan juga kepada Bapak Prof. Dr. Tri Harsono MSi., Ibu Dr. Widya Arwita M.Pd., Bapak Eko Prasetya, S.Pd. M.Sc selaku dosen penguji yang telah banyak memberi masukan dan saran yang bersifat membangun dalam perbaikan penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih penulis sampaikan juga kepada Bapak Drs. Puji Prastowo M.Si., Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si., Prof. Drs. Hasruddin, M.Pd selaku dosen validator yang telah memberikan banyak masukan dan saran dalam memperbaiki LKPD berbasis saintifik yang dikembangkan. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Mariaty Sipayung M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah membantu perkuliahan sejak semester awal hingga akhir, dan kepada seluruh staf Jurusan Biologi FMIPA UNIMED penulis juga mengucapkan terima kasih yang sudah banyak membantu dalam proses penyelesaian skripsi ini.

Teristimewa penulis persembahkan untuk kedua orang tua yang sangat penulis sayangi. Bapak Idrus Sembiring dan Ibunda Betty Br Bangun yang terus memberikan dukungan doa dan materi hingga skripsi ini dapat diselesaikan. Terimakasih juga kepada adik tersayang Yosafat Immanuel Sembiring, begitu juga dukungan penuh dari seluruh keluarga besar, Guru-guru KAKR Runggu Setiabudi serta abang Enry Pratama Tarigan dan teman-teman seperjuangan yang mendukung,

mendoakan penyusunan skripsi ini. Penulis menyadari mungkin skripsi ini masih memiliki kelemahan dan kekurangan baik dari isi, bahasa maupun penulisan, sehingga penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca untuk perbaikan skripsi ini. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat diterima dan bermanfaat bagi pembaca. Atas perhatiannya saya ucapkan terima kasih.

Medan, 22 November 2022

Penulis



Bernita Traves Br Sembiring

NIM 4183141083



THE
Character Building
UNIVERSITY